
Размышления о Динамо перед МС.

Возвращение в бизнес

  

            «Что изменилось в «Динамо»

  

с приходом Семина? Во-первых, «Динамо»

  

перестало играть в газзаевский остроатакующий

  

футбол и … забивает намного больше».

  

Александр Гапоненко, журнал «Футбол» № 18 от 06.11.2011 года

  

 

  

2010 год выдался поистине кошмарным для болельщиков киевского «Динамо».
Признаться, за всю сознательную болельщицкую жизнь (начиная, примерно с сезона
1992/1993 годов) автору не доводилось видеть такого безобразного года в исполнении
любимой команды. 

  

Перед стартом весенней части чемпионата Украины сезона 2009/2010 среди многих
сторонников «бело-голубых» все еще преобладал оптимизм. Неудачу выступления в
групповом этапе Лиги чемпионов осенью 2009 года «списали» на трудный и длительный
процесс кардинальной перестройки команды (как игры, так и состава). 

  

В начале 2010 года болельщики команды жаждали увидеть хотя бы общие контуры
команды, которая «будет играть как «Барселона». В результате, на выходе, получили
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проигранный кубок и чемпионат, ряд «исторических» матчей: с «Закарпатьем», «БАТЭ»,
«Шерифом»… Поход на стадион превратился поклонников команды «в каторгу» –
поистине, никто не знал, что динамовцы вытворят на этот раз.

  

После стартового поединка чемпионата Украины сезона 2010-2011 годов с «Оболонью»
абсолютному большинству поклонников столичной команды стало понятно, что ничего
хорошего в ближайшее время ожидать не стоит. Но никто не мог предположить
насколько!

  

Кроме еврокубковой «ганьби», уже в первом круге был проигран чемпионат. Впервые,
наверное, в истории украинских чемпионатов, динамовцы борются не за чемпионство, а
за второе место!  

  

Недолгое время у руля клуба Олега Лужного имело эффект метадона для
наркозависимого – стало немного легче, но не глобально. Было ясно, что в межсезонье
команде нужны изменения.

      

 

  

И тут киевлянам «подфартило». Бывший тренер команды Юрий Семин не нашел общий
язык с новым руководством своей родной команды, к тому же «толкнул» свои акции и
оказался свободным от обязательств. Тот случай, когда было бы счастье, да несчастье
помогло!

  

Автор положительно воспринял приход «нового старого наставника», в первую очередь
из-за того, что не видел ему равной и реальной кандидатуры оппонента.

  

Что удивило – в межсезонье Семин не стал требовать игроков для усиления, за
исключением одного (Алиев, как вы понимаете – особая история), а начал кропотливо
разбираться в том, что есть. Хотя, наверняка, имел карт-бланш.
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Результат полуторамесячной работы Юрия Павловича был ошеломляющим! Нет,
конечно, многие предполагали, что киевляне имеют хорошие шансы на проход
«Бешикташа» (в том числе и по причине слабости последнего), однако, болельщики
подсознательно были готовы к тому, что наведение хотя бы относительного порядка в
бывших «газзаевских конюшнях» потребует большого количества времени и увиденное
поразило! «Бешикташ» был просто разорван в обоих матчах. И, что немаловажно, мы
увидели игру, цельный коллектив на поле, в котором каждый хочет играть, биться и
побеждать.

  

Новый тренер «бело-голубых» вроде бы ничего кардинально и не менял. Схема игра –
4-3-3 в целом осталась (так, наверное, скоро будут играть все и никуда нам от этого не
деться). 

  

В составе команды были произведены точечные изменения – но какой же они дали
грандиозный эффект. Из основы «убрали» Маграо (Боже, наконец-то!) и Хачериди
(автор неоднократно замечал, что Женя силен «один в один», но ужасно играет
тактически – к сожалению, прошлый год в этом аспекте прогресса не принес) – исчезли
пожары в обороне, левый фланг защиты больше не проходной! Естественно,
почувствовав надежный тыл, совсем по-другому заиграли игроки полузащиты и
нападения.

  

И еще – команда бежит! Никаких ссылок на «весенний футбол», отсутствие
официальных матчей на протяжении длительного времени и т.д. 

  

         В общем, по мотивам матчей с турецким грандом сложилось впечатление, что
Семин никуда и не уходил, вроде и не было никакого двухгодичного перерыва.

  

         Состоявшийся 5 марта дебют Семина в нынешнем национальном первенстве только
добавил оптимизма киевским болельщикам и стал еще одним откровением. Донецкий
«Металлург», по понятным причинам, всегда был неудобным и принципиальным
соперником для столичного клуба – очки в матчах с ним приходилось буквально
выгрызать. Автор не припоминает, чтобы когда-нибудь столичный гранд «в одну
калитку» выносил вторую донецкую команду. Кроме характера матча, уверен, все
болельщики «бело-синих» получили огромное удовольствие от качества игры –
комбинационного, думающего футбола.
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         Конечно, сыграно немного матчей и никакой эйфории ни болельщики, ни тренер, ни
футболисты не испытывают. Однако с уверенностью можно говорить о том, что команда
стала намного сильнее и, похоже, движется в правильном направлении. Снова
ожидаешь похода на стадион как праздника!

  

         10 марта киевлян ожидает первая часть сложнейшего двухматчевого
противостояния с третьей, на сегодняшний день, командой английской премьер лиги.
Естественно, «Манчестер Сити» выступает фаворитом в данной паре. Никуда не деться
от того, что в динамовском коллективе нет игроков калибра Яя Туре, Карлоса Тевеса,
Давида Силвы и ко. Однако теперь в Киеве есть Команда и Тренер, которые, можно
быть уверенными, просто так «команде шейхов» не сдадутся.

  

Ситуация до боли напоминает противостояние динамовцев в феврале 2008 года с
«Валенсией». Замахнемся на еще одну сенсацию?

  

 

  

 

  

 

  

 

  

 

  

Абадон, ФК «Справедливость»
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